



RESET

EL ARTE DE COMENZAR DE NUEVO

1/21/2024

RESET

PARTE III: RESET - EXPECTATIVAS

Josué 10:1-5; 7-9 (NTV). *Adonisedec, rey de Jerusalén, oyó que Josué había tomado y destruido por completo la ciudad de Hai y había matado a su rey, lo mismo que había hecho con la ciudad de Jericó y su rey. También se enteró de que los gabaonitas habían hecho la paz con Israel y ahora eran sus aliados. Cuando él y su pueblo oyeron todo eso, tuvieron mucho miedo, porque Gabaón era una ciudad grande, tan grande como las ciudades de la realeza y más grande que la ciudad de Hai. Además, los gabaonitas eran guerreros fuertes. Entonces Adonisedec, rey de Jerusalén, envió mensajeros a varios otros reyes... «Vengan y ayúdenme a destruir Gabaón—les rogó—, porque hizo la paz con Josué y con el pueblo de Israel». 5 Entonces esos cinco reyes amorreos unieron sus ejércitos para atacar en conjunto. Pusieron todas sus tropas en posición y atacaron Gabaón. Entonces Josué y todo su ejército, incluidos sus mejores guerreros, salieron de Gilgal hacia Gabaón. «No les tengas miedo—le dijo el Señor a Josué—, porque te he dado la victoria. Ni uno de ellos podrá hacerte frente». Josué marchó toda la noche desde Gilgal y tomó por sorpresa a los ejércitos amorreos.*

Expectativa: Esperanza, confianza o ilusión de realizar o cumplir un determinado propósito o llegar a cierto destino.

Hay veces que la oposición es el camino que nos lleva al cumplimiento de la visión de Dios para nuestra vida.

RECUERDA: El camino hacia la tierra prometida está pavimentado con la clase de oposición que te prepara para entrar a tu destino.

Santiago 1:2-4 (MSG). *Amigos, considérenlo un verdadero regalo cuando las pruebas y los desafíos les lleguen de todos lados. Saben que bajo presión, su vida de fe se ve obligada a salir a la luz y muestra sus verdaderos colores. Así que no intenten salir de nada prematuramente. Déjenlo hacer su trabajo para que lleguen a ser maduros y bien desarrollados, no deficiente de ninguna manera.*

ANTE LA OPOSICIÓN HARÉ UN RESET DE MIS EXPECTATIVAS:

1. [OPOSICIÓN] ES PARTE DEL AVANCE.

Santiago 1:2 (NTV). *Amados hermanos, cuando tengan que enfrentar cualquier tipo de problemas, considérenlo como un tiempo para alegrarse mucho*

¡Bendiciones muchas veces vienen disfrazadas como dificultades, pero nos alegramos porque sabemos que hay un milagro esperando detrás de las dificultades!

Romanos 8:28 (NVI). *Ahora bien, sabemos que Dios dispone todas las cosas para el bien de quienes lo aman, los que han sido llamados de acuerdo con su propósito.*

2. YO SOY PARTE ACTIVA DE LA [SOLUCIÓN].

Santiago 1:3 (NTV). *porque ustedes saben que, siempre que se pone a prueba la fe, la constancia tiene una oportunidad para desarrollarse.*

En Egipto fueron alimentados por los Egipcios, y en el desierto fueron alimentados por Dios con maná del cielo, pero en la tierra prometida tenían que ser parte activa de su provisión.

Santiago 1:5 (NTV). *Si necesitan sabiduría, pídsela a nuestro generoso Dios, y él se la dará; no los reprenderá por pedirla.*

3. DIOS ES QUIEN CONTROLA LOS [TIEMPOS].

Santiago 1:4 (NTV). *Así que dejen que crezca, pues una vez que su constancia se haya desarrollado plenamente, serán perfectos y completos, y no les faltará nada.*

No tenemos control sobre los tiempos de Dios pero sí tenemos control de que hacemos en el mientras tanto.

Génesis 8:3 (NVI). *Poco a poco las aguas se fueron retirando de la tierra. Al cabo de ciento cincuenta días las aguas habían disminuido.*

Éxodo 23:30 (NVI). *Los desalojaré poco a poco, hasta que seas lo bastante numeroso para tomar posesión de la tierra.*